



Reunión. Marcelo Ebrard, ayer, con legisladores de Morena.

MAÑANA INICIA GIRA

“Morena va a tener que responder”, afirma MEC

El exaspirante presidencial de Morena Marcelo Ebrard anunció que este viernes iniciará en Tlaxcala sus giras por el país.

En un mensaje a medios, Ebrard señaló que este será el inicio de su recorrido para reencontrarse con sus simpatizantes.

“Ya les daremos los detalles, pero es un encuentro con las personas que nos apoyaron. Vamos a hablar con los cuadros y vamos a hablar con la gente que quiere participar en el movimiento”.

En cuanto a su futuro político, Ebrard señaló que se seguirá hablando del tema hasta que el partido no resuelva sus reclamos sobre la encuesta que llevó a Claudia Sheinbaum a ser la virtual candidata presidencial del partido.

“Se va a seguir especulando. Yo les he dicho, y he sido muy claro en que Morena tiene que decidir si va a permitir o no esas prácticas”, sostuvo el exaspirante.

Señaló que es necesario que Morena se dé prisa en el análisis de las quejas, porque de lo contrario acudiría con el Tribunal Electoral federal. “¿Qué ganan sin responder esa impugnación? La van a tener que contestar”.

Antes, Ebrard encabezó una reunión entre diputados que lo han apoyado junto con el líder de su bancada, Ignacio Mier, quien aseguró que sigue habiendo unidad entre legisladores a pesar de sus apoyos.—*Pedro Hiriart*